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INTRODUCCIÓN 
 

Con fundamento en lo dispuesto en la fracción XVI del numeral 1 del 

artículo 8 del Reglamento de la Cámara de Diputados es para mí un honor 

rendir el Primero Informe de labores como Diputado Federal. 

 

En este primer año como Diputado Federal de la LXV Legislatura de la 

Honorable Cámara de Diputados que se informa, y contando con el valioso 

apoyo del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional desempeñamos 

nuestra principal obligación, al representar a toda la ciudadanía que me dio 

un voto de confianza, cumpliendo con gran responsabilidad y orgullo mi 

función como legislador.  

 

Ser Legislador no es una tarea fácil, es una tarea que requiere 

responsabilidad, compromiso, dedicación y esfuerzo; si bien una de las 

principales labores de un legislador consiste en discutir, crear, modificar y 

aprobar leyes, tambien debemos mantener nuestra cercanía con la 

ciudadanía, escuchar sus necesidades. 

 

Uno de mis principales compromisos fue el dialogo permanente y 

adecuado de comunicación con la Sociedad, principalmente con el distrito 

12 que dignamente represento, por lo que he recorrido sus calles, colonias, 

unidades habitacionales, mercados y Juntas Auxiliares; he regresado con 

cada familia y cada una de las personas del distrito que creyeron en mí; 

hemos brindado las asesorías, gestiones y apoyos necesarios, dando respuesta 

a cada una de forma oportuna. 

 

 En este primer año hemos logrado ser la voz de millones de poblanos y 

mexicanos que exigen medicamentos, quimioterapias, un sistema de salud 

adecuado, la reconstrucción del Hospital de San Alejandro en Puebla; que 

quieren energías limpias, les preocupa el medio ambiente, la vaquita marina y 

los animales en peligro de extinción; que piden mayor seguridad, que dicen 

basta al crimen organizados y a la corrupción de la 4T. Lo cual se logró con el 

apoyo de mis compañeros del Partido Acción Nacional y la Coalición Va x 

México, contribuyendo a sentar la imagen de una oposición responsable, 

productiva, eficiente, eficaz y cercana a la ciudadanía, sin duda estoy 

orgulloso de pertenecer a la oposición.  
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 Por tal motivo, presento mi informe anual de actividades. 
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DESEMPEÑO LEGISLATIVO 

 

PLENO 

 

Durante el periodo del 1 de septiembre de 2021 al 31 de agosto de 2022, que 

compete al primer año legislativo, se ha realizado un exhaustivo trabajo, ello 

se refleja en las 71 Sesiones de la Cámara de Diputados de las cuales 61 

fueron Ordinarias, 7 Solemnes, asi como la Sesión Constitutiva y las 2 sesiones 

de apertura de periodo; asistiendo a cada una de las sesiones plenarias, tal y 

como se puede constatar en el link de la Cámara de Diputados 

correspondiente  

(http://sitl.diputados.gob.mx/LXV_leg/asistencias_diputados_xperiodonplxv.ph

p?dipt=22)  

 

El trabajo realizado en el Pleno de la Cámara de Diputados, durante primer 

año legislativo, se traduce en 437 horas con 42 minutos; 150 dictámenes 

aprobados y 90 Puntos de Acuerdo aprobados. 

 

Vote a favor en 132 dictámenes por ser iniciativas en beneficio de los 

ciudadanos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://sitl.diputados.gob.mx/LXV_leg/asistencias_diputados_xperiodonplxv.php?dipt=22
http://sitl.diputados.gob.mx/LXV_leg/asistencias_diputados_xperiodonplxv.php?dipt=22
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Es importante reconocer que nuestro País se encuentra en una de las peores 

crisis económica, política y social; es por ello que, como legislador, desde la 

máxima tribuna, hemos sido voz de millones de mexicanos que exigen 

diputados comprometidos, mejores leyes, mejores ingresos, apoyos e 

incentivos y sin duda, mejores condiciones de vida. 

 

 El constante diálogo, la transparencia, la apertura y la altura de miras por 

parte de los diputados de Acción Nacional para abordar los asuntos tratados 

durante el Pleno, ha permitido crear, mejorar y aprobar leyes que nuestro País 

necesita.  

 

Sin embargo, el partido oficialista ha aprovechado su mayoría simple para 

evitar que reformas o leyes de gran relevancia e impacto para nuestra 

sociedad sean discutidas e incluso aprobadas como la relativa a: la 

recuperación económica, regresar el seguro popular, abasto de 

medicamentos y el presupuesto para las quimioterapias, generación de 

energía limpia, o incluso mejores y mayores presupuestos para salud, 

educación, cultura, seguridad y para los municipios. 

 

Incluso, tan solo en la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 

2022, se presentaron en total 1996 reservas de todas las diputadas y diputados 

de la Cámara, sin embargo, ninguna fue aprobada. 

 

En el Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional estamos 

comprometidos con mejorar las condiciones de vida de las y los mexicanos y 

demostrar, que, somos una oposición responsable, que sabemos qué es lo que 

México necesitaba. Por ello, las y los Diputados del Partido Acción Nacional 

durante este primer año legislativo presentamos más de 500 iniciativas de las 

2,133 iniciativas que se presentaron por todos los diputados de la Cámara. 

 

Sin duda, este primer año de la LXV Legislatura y como Diputado Federal ha 

sido muy productivo, he presentado diversas iniciativas, proposiciones de 

Punto de Acuerdo y reservas; he subido a Tribuna más de quince veces a 

evidenciar las incongruencias de los Diputados del grupo oficialista, a exigir 

mayor presupuesto para San Alejandro y el Programa de Especies en Peligro 

de extinción y poder proteger a la vaquita marina, e incluso a corregirles la 

plana como en el caso de la iniciativa de la cobranza delegada.  



 

PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 

2021-2022 

 
 

9  

  

 

También hice uso de la voz para hablar en nombre de los alumnos del CIDE y 

de los Centros de Públicos de Investigación, como padre y mexicano exigí al 

gobierno vacunar contra COVID a nuestros hijos, hable en nombre de miles de 

poblanos que necesitamos se reconstruya el Hospital de San Alejandro del 

IMSS e incluso, manifesté mi postura sobre la tala innecesaria a causa del Tren 

Maya.  

 

 

Estoy agradecido con los miles de poblanos que votaron por mi en las urnas 

para representarlos en la Cámara de Diputados, por eso estoy orgulloso de 

haber sido su voz en la discusión de la reforma energética y después de 13 

horas de debate, haber votado en contra de la tóxica reforma de MORENA, se 

logró frenar al carbón y el combustóleo y seguiremos dando la batalla por las 

energías limpias. 
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Es este sentido, es importante mencionar que de las 508 iniciativas que he 

suscrito como Diputado Federal, siete fueron como promovente y 501 como 

adherente, dentro de las cuales podemos destacar: 

 

1. Proyecto de decreto para inscribir con Letras de Oro en el Muro de Honor 

de la Cámara de Diputados, el nombre de Gilberto Bosques Saldívar, el 

cual tenía como objetivo inscribir con Letras de Oro en el Muro de Honor de 

la Cámara de Diputados, el nombre de Gilberto Bosques Saldívar, mismo 

que fue aprobado por el Pleno con fecha 15 de diciembre de 2021. 

2. Proyecto de decreto que reforma el artículo 69 de la Constitución Política 

de los Estados Unidos Mexicanos, cuyo objetivo es que el Presidente de la 

República rinda su informe ante el Congreso.  

3. Proyecto de decreto que reforma y adiciona diversas disposiciones de la 

Ley General de Salud, para la creación de un catálogo de padecimientos, 

a través del cual se busca privilegiar la salud, al crear un catálogo de 

padecimientos, intervenciones y/o enfermedades de Servicios de Salud 

que permita atender todas las necesidades de la población, asì como 

cumplir con los servicios públicos de salud, medicamentos y demás insumos 

asociados.  

4. Proyecto de decreto que adiciona el artículo 3º de la Constitución Política 

de los Estados Unidos Mexicanos, con la cual se busca otorgar autonomía a 

los Centros Públicos de Investigación. 

5. Proyecto de decreto que reforma y deroga diversas disposiciones de la Ley 

General de Salud, en materia de trasplantes. 

6.  Proyecto de decreto que adiciona un artículo 462 Bis 2 a la Ley General de 

Salud, cuya finalidad es sancionar la falsificación de cualquier documento 

público o privado que acredite la aplicación de alguna vacuna incluida 

en el Programa de Vacunación Universal o destinada a acciones ordinarias 

o extraordinarias de vacunación. 

7. Proyecto de decreto que adiciona el artículo 243 del Código Penal 

Federal, relativa a la falsificación del Certificado de Vacunación contra 

COVID-19. 

 

De igual forma y como parte del trabajo legislativo, he presentado 28 

Proposiciones de Punto de Acuerdo, dentro de los cuales puedo destacar la 

lucha incansable desde el día uno como diputado federal para exigir al 

Gobierno Federal, a la Secretaría de Salud y a la Brigada Correcaminos la 

vacunación de nuestros menores de edad contra COVID-19. 
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Asimismo, he presentado Puntos de Acuerdo para: 

 

• Exhortar al IMSS a constituir 

un grupo multidisciplinario para 

avanzar con el proyecto del 

Hospital Regional No. 36 de San 

Alejandro. 

• Solicitar reuniones de 

trabajo con el CONACYT, dado 

los conflictos que se han 

suscitado en los Centros Públicos 

de Investigación, principalmente 

con el CIDE: 

• Exhortar al INAI a 

considerar como sujeto obligado, de manera directa, a la Oficina de las 

Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) por el ejercicio de 

recursos públicos que realiza con motivo de la compra de medicamentos y 

material de curación. 

• Investigar las irregularidades en los contratos otorgados por la 

administración de la expresidenta municipal de Puebla, así como un 

probable daño patrimonial en la remodelación del Teatro de la Ciudad. 

• Exhortar a la SEMARNAT y a la PROFEPA, a cumplir con sus obligaciones 

ambientales e implementar las acciones necesarias para evitar la extinción 

de la vaquita marina. 

• Exhortar a la Secretaría de Salud, a cumplir con el esquema básico de 

vacunación en las niñas, niños y adolescentes, además de garantizar su 

cobertura en zonas marginadas con limitados servicios de salud. 

• Exhortar a la SECTUR, a la Secretaría de Cultura y al INAH, a realizar los 

trabajos necesarios para la reconstrucción del Ex Convento de 

Huaquechula en Puebla. 

• Exhortar a la CFE, a la SEMARNAT y a diversas autoridades del estado de 

Hidalgo, a implementar las acciones necesarias para revertir el impacto 

ambiental ocasionado por la termoeléctrica de Tula Francisco Pérez Ríos. 

• Exhorta a la SFP, a investigar si la directora general del CONACYT, incurrió 

en actuación bajo conflicto de interés en la designación de su madre 

como investigadora Nacional Emérita. 
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TRABAJO EN COMISIONES  

 

Conforme a los artículos 39, párrafos 1 y 3 de la Ley Orgánica del Congreso 

General de los Estados Unidos Mexicanos y 157 del Reglamento de la Cámara 

de Diputados, las Comisiones son órganos constituidos por el Pleno, que, a 

través de la elaboración de dictámenes, informes, opiniones o resoluciones, 

contribuyen a que la Cámara cumpla sus atribuciones constitucionales y 

legales; que de igual manera tienen a su cargo tareas de dictamen legislativo, 

de información y de control evaluatorio. 

  

Asimismo, de los derechos de las y los diputados, y de conformidad con el 

artículo 6 del Reglamento de la Cámara de Diputados, se encuentra la de 

integrar las comisiones y los comités, participar en sus trabajos, asi como en la 

formulación de dictámenes y recomendaciones. Por lo que es importante 

resaltar que integro las comisiones de Seguridad Social, de Zonas 

Metropolitanas y de Presupuesto y Cuenta Pública.  
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COMISIÓN DE SEGURIDAD SOCIAL 

 

La Comisión de Seguridad Social tiene como objetivo analizar, discutir y 

dictaminar las diversas iniciativas, minutas y proposiciones que se presenten en 

relación con las Instituciones de Seguridad Social; de igual forma evalúa y 

vigila las acciones de seguridad social del gobierno federal; además busca 

brindar atención a los ciudadanos en materia de seguridad social. 

 

Como integrante de la 

Comisión, es un honor formar 

parte de la Junta Directiva de 

la misma, en calidad de 

Secretario, realizando un 

trabajo exhaustivo, además de 

tener comunicación constante 

con la Presidenta de la 

Comisión, así como con todo 

el equipo de apoyo de la 

misma. 

 

Se han realizado 17 reuniones de Junta Directiva de la Comisión, de las cuales 

13 fueron ordinarias y 3 extraordinarias; asimismo, 16 sesiones de la Comisión 

de Seguridad Social, 12 ordinarias y 4 extraordinarias. 

 

Desde esta Comisión se ha realizado un gran trabajo, incluso se han aprobado 

dictámenes por consenso en beneficio de la derechohabiencia. Además de 

aprobar diversos dictámenes en pro del sistema de seguridad social, es 

importante mencionar que se realizó la comparecencia del Director General 

del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado 

(ISSSTE). 

 

Se realizó la Semana Nacional de la Seguridad Social “Acceso Universal a la 

Seguridad Social”, contando con la participación de expertos en la materia, 

además participe como moderador. 
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Asimismo, se han realizado reuniones de trabajo con el IMSS, el ISSSTE, la 

CONSAR, sindicatos de universidades, sindicatos de centros públicos de 

investigación, entre otros. 

 

 

Como Secretario de la Comisión en diversas solicite una reunión de trabajo 

con el Director General del Instituto de Salud para el Bienestar (INSABI) la cual 

se llevó a cabo en el mes de agosto. Le cuestioné sobre la falta de 

medicamentos, atención médica, así como las acciones ejercidas por el 

Instituto ante las irregularidades descubiertas por la Auditoria Superior de la 

Federación en la cuenta pública. 
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COMISIÓN DE ZONAS METROPOLITANAS 

 

La Comisión de Zonas Metropolitanas tiene como objetivo identificar, analizar 

y armonizar el marco jurídico que regula el desempeño de las zonas 

metropolitanas del país para reducir las desventajas, las desigualdades, el 

crecimiento urbano desordenado, así como otros aspectos que impactan en 

la calidad de vida de las personas a través de los servicios públicos y su 

relación con el entorno ambiental y la sostenibilidad. 

 

Como integrante de la Comisión, es 

un honor formar parte de la Junta 

Directiva de la misma, en calidad de 

Secretario, realizando un trabajo 

exhaustivo, además de tener 

comunicación constante con la 

Presidenta de la Comisión, así como 

con todo el equipo de apoyo de la 

misma. 

 

Se han realizado 7 reuniones ordinarias de Junta Directiva de la Comisión, 

asimismo, como 6 sesiones ordinarias de la Comisión de Zonas Metropolitanas.  

 

Una de las principales actividades 

de la Comisión era la 

comparecencia del Secretario de 

Desarrollo Agrario, Territorial y 

Urbano; sin embargo, en dos 

ocasiones fue cancelada, por lo 

que en la Sesión de la Comisión de 

fecha 31 de enero del año en curso 

propuse se realizará una reunión de 

trabajo, la cual fue aprobada por 

unanimidad.  Dicha reunión se llevó a cabo con fecha 29 de marzo del año 

en curso. 

 

 



 

PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 

2021-2022 

 
 

18  

  

Desde esta Comisión se han realizado reuniones de trabajo con especialistas 

en desarrollo metropolitano y desarrollo sostenible, así como con la Secretaría 

de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU). 

 

 

 

FORO “DIALOGOS METROPOLITANOS: BUENAS PRACTICAS Y GOBERNANZA” 

 

Sin duda, México tiene un enorme rezago normativo en materia 

metropolitana, es por ello que se han realizado diversos Foros en la materia, el 

primero de ellos se llevó a cabo en la ciudad de Tlaquepaque, Jalisco. 
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El segundo Foro se realizó en la ciudad de Puebla, siendo anfitrión del mismo, 

realizando la logística y organización del mismo. Este Foro se realizó en 

Talavera Uriarte contando con un aforo de más de 80 personas, en donde 

abordamos problemáticas como agua, seguridad, movilidad, entre otros, en 

donde los expertos en la materia expresaron sus inquietudes y probables 

soluciones, donde la coordinación entre las autoridades es base. 
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COMISIÓN DE PRESUPUESTO Y CUENTA PUBLICA 

 

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública tiene como objetivo contribuir a 

través de la elaboración de dictámenes, informes, opiniones, resoluciones, 

programas de trabajo, investigaciones y acuerdos, a que la Cámara de 

Diputados Federal cumpla con sus facultades y obligaciones constitucionales. 

 

Como integrante de la Comisión he acudido a las sesiones ordinarias y 

extraordinarias de la Comisión donde he fijado mi postura respecto a los 

asuntos tratados en la misma, principalmente con respecto al Presupuesto de 

Egresos de la Federación 2022. Mi participación giró en torno a la ausencia de 

recursos etiquetados para la reconstrucción del Hospital Regional No. 36, 

mejor conocido como San Alejandro. 
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GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCION NACIONAL 

OPOSICION RESPONSABLE 

 

Los principales valores que ha impulsado nuestro Coordinador al interior del 

Grupo Parlamentario son: el Diálogo, la transparencia en la información, el 

respeto absoluto a la pluralidad, así como privilegiar la inclusión de todas las 

fuerzas y opiniones.  

 

VICECOORDINACION GUBERNAMENTAL 

 

Agradezco la confianza del Coordinador del Grupo Parlamentario, mi amigo 

Jorge Romero y de todos mis compañeros diputados del Partido Acción 

Nacional quienes confiaron en mi para designarme como Vicecoordinador 

Gubernamental del Grupo. 

 

Desde la Vicecoordinación se busca prever, planificar y atajar todos los 

asuntos que son turnados a las comisiones gubernamentales con la finalidad 

que los diputados y el Grupo Parlamentario pueda reaccionar a la brevedad 

posible, siendo un vínculo permanente.  

 

Desde la Vicecoordinación y como Diputado Federal del Grupo Parlamentario 

del Partido Acción Nacional seguiré trabajando en favor del País.  
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ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 

 

Como Diputado Federal he impulsado diversas actividades legislativas como: 

ruedas de prensa, reuniones de trabajo, Foros, denuncias, entre otras. 

 

FORO SOBRE LIBERTAD ACADEMICA Y AUTONOMIA UNIVERSITARIA 

 

El foro de “Libertad académica y autonomía universitaria en riesgo: Los 

agravios” tuvo por objetivo discutir la política científica de la actual 

administración federal, mostrar las condiciones nocivas a la autonomía 

universitaria en todo el país, desde el discurso estigmatizante y la 

ideologización del sector científico hasta las amenazas políticas, legales y 

presupuestales contra la labor científica y la libertad académica.  

 

Diputadas y Diputados, expertos académicos, estudiantes e investigadores 

compartieron sus experiencias colectivas e institucionales sobre los efectos y 

consecuencias en la ciencia y en la comunidad universitaria. 
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Junto con mi compañera diputada Nora Oranday, diputada migrante, 

realizamos el evento de la “Celebración del día del migrante” con la finalidad 

de estrechar lazos y trabajar en pro de nuestros migrantes, en el cual 

participaron diputados federales, expertos en la materia como el Dr. Hayes 

Bautista. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EVENTOS REFORMA ELÉCTRICA 

 

 

En campaña firme diversos compromisos 

en favor del medio ambiente y las 

energías limpias, por lo que realice y 

participe en el Foro con la finalidad de 

que los poblanos conocieran los contras 

de la nociva y toxica reforma que 

destruiría nuestro medio ambiente. 

 

 

 

Asimismo, participe en el debate 

organizado por la COPARMEX Puebla 

junto con mis compañeros diputados 

poblanos y expertos en la materia, con 

quienes intercambie argumentos, 

reiterando que mi voto seria en contra. 
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REUNIONES DE TRABAJO 

 

 

 

• Reunion CIDE 

 

Comprometido con la educación, organice una reunión con el CIDE y las y 

los diputados federales con la finalidad de escuchar sus peticiones y 

atender la problemática que han vivido, ante la imposición Romero 

Tellaeche y la falta de dialogo del CONACYT.  

 

Recibimos a estudiantes, profesores, académicos y expertos en la materia.  
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• Reconstrucción del Hospital San Alejandro 

 

El Hospital de San Alejandro era el centro médico más grande en su tipo 

de América Latina. Este año serán 5 años desde su colapso en el sismo 

del 19 de septiembre de 2017. Contaba con 415 camas y según el 

Instituto se debe tener 1 cama de hospital por cada 1000 derecho 

habientes, actualmente en Puebla contamos apenas con 0.4 camas. 

Fui el único diputado federal durante la discusión del Presupuesto de 

Egresos 2022 en hacer uso de la palabra y mencionar la ausencia de 

recursos etiquetados para la reconstrucción del Hospital, además de 

presentar una reserva al PPEF 2022 con la finalidad de solicitar 

presupuesto para el Hospital. 

 

He tenido varias reuniones de trabajo con 

el Director General del IMSS asi como con 

la delegada en Puebla, para abordar la 

urgencia de su reconstrucción; he visitado 

el predio para revisar la demolición; 

realizado ruedas de prensa; y externado 

mi preocupación con relación a la 

reconstrucción. 

 

Actualmente no se cuenta con proyecto ejecutivo por lo que no se 

puede tramitar el impacto ambiental ni licencia de construcción. Por lo 

que el inicio de la obra en San Alejandro podría realizarse hasta el 2023.  

 

Por lo que seguiremos luchando para recuperar el hospital y fortalecer 

la capacidad hospitalaria en Puebla. 
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• Federación Nacional de Sindicatos del Sector de Ciencia y Tecnología 

 

Como integrante de la Comisión de Presupuesto y Crédito Público 

recibimos a Sindicatos del sector de ciencia y tecnología, oímos sus 

peticiones y problemáticas presupuestales y sus condiciones laborales y de 

seguridad social. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Dialogo con la Embajadora de Ucrania en México 

 

Agradezco la invitación del Diputado Salomón Chertorisvski, quien me 

invitó a participar en el dialogo con la embajadora de Ucrania en México, 

Excelentísima Oksana Dramaretska, ante la guerra que vive. Sin duda, 

desde la Cámara de Diputados debemos solidarizarnos con las víctimas, 

impulsar los derechos humanos en la política exterior y brindar el apoyo 

humanitario necesario.  
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• Homenaje a las víctimas de la pandemia 

 

Felicito y agradezco a mi compañero y amigo el Diputado Ector Jaime 

Ramírez Barba por la iniciativa de rendir un homenaje a las víctimas de 

la pandemia, a dos años del primer fallecimiento por COVID en México. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Visita Senador Julen Rementeria 

 

A raíz de la reforma energética, recibimos en Puebla al Senador Julen 

Rementeria quien platicó con empresarios poblanos sobre esta toxica y 

nociva reforma. 
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RUEDAS DE PRENSA  

 
Como Diputado e integrante del Grupo Parlamentario del Partido Acción 

Nacional he realizado y participado en diversas ruedas de prensas que nos han 

permitido dar a conocer temas importantes, evidenciar las deficiencias del 

gobierno y del grupo oficialista, asi como exigir se resuelvan las problemáticas del 

País.  

 

• Vacunación contra el COVID 

Insistimos, como tantas veces, en las deficiencias en la vacunación 

contra el COVID.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Reconstrucción del Hospital San Alejandro  

 

Varios diputados poblanos 

encontramos coincidencias en 

nuestra labor y unimos fuerzas para 

hacer un llamado en la 

reconstrucción del Hospital de San 

Alejandro. 

 

 

 
De igual forma, recibimos en la Cámara a 

Sergio Herrera, Secretario del Sindicato del 

IMSS en Puebla, ratificamos el compromiso 

de luchar por la reconstrucción del 

Hospital.  
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• Persecución contra académicos 

 

 

Desde el poder se emprendió una 

persecución en contra de 31 

académicos a los que se les pretendía 

acusar de crimen organizado. 

 

 

 

 
• Centro de Investigaciones y Docencia Económicas (CIDE) 

 

En compañía de mi Coordinador Parlamentarios y mis compañeros de 

bancada condenamos los actos arbitrarios e ilegales de los que el CIDE y 

sus estudiantes han sido víctimas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Centros Públicos de Investigación  

 

Al igual que el CIDE, el 

INAOE en Puebla enfrento 

varias problemáticas 

como: despidos 

injustificados, imposiciones, 

cancelación de diálogos, 

entre otras. 

 

La afrenta ha sido generalizada contra los centros públicos de 

investigación.  
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UNOPS 

 

 

Derivado de la investigación de mi 

compañera y amiga, la diputada 

Maria Elena Pérez-Jean Zermeño 

exhortamos al INAI exigiera a la 

UNOPS a rendir cuentas respecto a 

los contratos de medicamentos.  

 

 

• Derecho a la libertad de opinión y expresión 

 

Las diputadas y diputados del 

Grupo Parlamentario del 

Partido Acción Nacional 

acudimos a la Oficina del Alto 

Comisionado para los Derechos 

Humanos de la ONU en México 

para solicitar la intervención de 

la Relatoria Especial sobre la 

promoción y protección del 

derecho a la libertad de 

opinión y expresión.  

 

 

• Hospital La Margarita 

Las y los diputados federales 

poblanos nos solidarizamos con los 

trabajadores que sufrieron lesiones 

en el elevador del Hospital de La 

Margarita, asimismo, evidenciamos 

la falta de mantenimiento de las 

calderas, los elevadores y el hospital 

en general.  
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CERCANIA CON LA CIUDADANIA 

 

Además de legislar, el trabajo cercano con la gente y de gestión es 

fundamental y esencial. Por ello, a través de mi Casa de Gestión y con el 

apoyo mi equipo de trabajo hemos apoyado a miles de familias poblanas.  

 

Para mí, la cercanía con las personas, las 

familias poblanas, la sociedad civil, las 

organizaciones y todos los ciudadanos es el 

trabajo más importante que como Diputado 

Federal tengo, al representar a todos lo que me 

dieron un voto de confianza. 

 

He recorrido el Distrito que represento, sus calles, colonias, unidades 

habitacionales, mercados y Juntas Auxiliares; he regresado con cada familia y 

cada una de las personas del distrito que creyeron en mí; hemos brindado las 

asesorías, gestiones y apoyos necesarios, dando respuesta a cada una de las 

peticiones y solicitudes de forma oportuna. 

 

A través de mi Casa de Gestión hemos brindado apoyo, asesorías y 

beneficiado a más de 18,000 familias. 

 

Contamos con una bolsa de trabajo a través de la cual hemos atendido 

diversas solicitudes. Además, recibimos peticiones, a través de las cuales los 

poblanos han solicitado apoyos sociales, donaciones, asesorías, entre otras. 
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A través del equipo jurídico se han brindado asesorías gratuitas, se ha dado 

seguimiento y acompañamiento a casos legales e incluso, se han promovido 

amparos gratuitos para vacunación contra COVID. 

 

Inicie una campaña de amparos para 

apoyar a los menores de edad entre 12 y 

14 años para acceder al beneficio de la 

vacunación contra COVID-19. 

 

En mi casa de gestión se brindó 

información a más de 500 familias 

interesadas en este beneficio, 

promoviéndose 380 amparos ante el Poder Judicial de la Federación, de los 

cuales logramos vacunar a más de 200 menores antes que la Brigada 

Correcaminos a través del Programa Nacional de Vacunación.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

He impulsado acciones donde participen 

las familias, las escuelas, lo vecinos y los 

poblanos para construir y mejorar 

espacios públicos.  

 

Las familias poblanas merecen espacios 

de diversión y convivencia seguros, 

seguiré trabajando en su beneficio.  

 

Haciendo Equipo por Puebla.  
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Mario Riestra Piña 

Diputado Federal Distrito 12 Puebla 

 

Correo: mario.riestra@diputados.gob.mx 

 

Casa de Gestión 

 Calle 81 poniente 1528, planta baja, esquina 11 sur 

 Colonia San José Mayorazgo 

 Puebla, Puebla 

 

Redes Sociales 

 Facebook @marioriestra 

 Twitter @marioriestra 

 Instagram @marioriestrapina 
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